

18.01.2011 – 10:00 Uhr

## Le Pour-Cent culturel Migros lance une campagne en faveur des gens qui font de bonnes actions Merci de tout coeur!

Zürich (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:  
<http://presseportal.ch/fr/pm/100009795> -

«Merci de tout coeur!» est le nom de la campagne nationale lancée par le Pour-cent culturel Migros en guise de contribution à l'Année européenne du volontariat 2011. Avec «Merci de tout coeur!», le Pour-cent culturel Migros, membre de l'organe responsable de l'Année du volontariat, met en avant celles et ceux qui travaillent volontairement et bénévolement en dehors d'une organisation. Il s'agit-là de bénévoles qui, par exemple, s'occupent d'enfants dont la mère est atteinte d'un cancer, guident des aveugles dans des randonnées en ski de fond ou organisent régulièrement des soirées de jeux dans leur quartier.

Les personnes qui s'engagent bénévolement pour faire de bonnes actions sont innombrables. En Suisse, elles effectuent près de 700 millions d'heures de travail par an, dont environ la moitié sont consacrées à du volontariat informel, en dehors de toute association, organisation ou institution. Plus d'un quart des habitants de la Suisse exercent une activité informelle. Avec «Merci de tout coeur!», le Pour-cent culturel Migros attire l'attention du public sur ces personnes. Tous ceux qui connaissent des bénévoles agissant de manière informelle ou qui bénéficient de leur engagement peuvent se manifester auprès de «Merci de tout coeur!». Cette action révèle le visage de ces bénévoles et les remercie publiquement pour leur engagement souvent méconnu, notamment sur une carte de Suisse virtuelle publiée sous [www.mercedetoutcoeur.ch](http://www.mercedetoutcoeur.ch). Cette carte affiche déjà des douzaines de coeurs symbolisant celles et ceux qui s'engagent pour autrui.

Des personnalités remercient également

Des personnalités telles que l'ancienne présidente du Conseil national Pascale Bruderer, le skieur Daniel Albrecht ou René Prêtre, chirurgien en cardiologie pédiatrique et Suisse de l'année 2009 soutiennent «Merci de tout coeur!». Dans des témoignages personnels, ils rendent hommage au volontariat informel et aux bénévoles de leur propre entourage. Pascale Bruderer déclare: «Le travail de volontariat mérite notre respect et notre reconnaissance. Il est un des piliers de notre vie sociale. Je tiens ici à remercier tous les bénévoles, pour leur serviabilité, leur engagement et leur solidarité!»

Les personnes qui, comme Pascale Bruderer, voudraient remercier des bénévoles pour leurs activités de volontariat en dehors d'une organisation peuvent s'inscrire en ligne sur [www.mercedetoutcoeur.ch](http://www.mercedetoutcoeur.ch) ou en appelant le 0848 08 09 08 au tarif local. Toutes les bonnes actions seront publiées sur la carte de Suisse virtuelle. Les bénévoles signalés recevront un petit cadeau de reconnaissance. En outre, ils participeront à un tirage au sort doté de prix attrayants.

Le Pour-cent culturel Migros est un engagement volontaire de Migros, inscrit dans ses statuts, en faveur de la culture, de la société, de la formation, des loisirs et de l'économie.  
[www.pour-cent-culturel-migros.ch](http://www.pour-cent-culturel-migros.ch)

Contact:

Barbara Salm, responsable communication, Direction des Affaires  
culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Zurich;  
tél. 044 277 20 79, barbara.salm@mgb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009795/100617465> abgerufen werden.